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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

dépénalisation
Question écrite n° 66999

Texte de la question

M. François Colcombet demande à Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, si les récents propos de
plusieurs magistrats de terrain, concernant la possible légalisation de la consommation de cannabis, vont enfin
amener à un débat sur cette question, au moment où presque tous nos partenaires européens ont franchi le pas
et où, dans notre pays, une partie importante de l'opinion publique souhaite disposer le repères plus clairs sur ce
point.
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